

ANKÜNDIGUNG DIGITALE MITGLIEDERVERWALTUNG

Das Feedback aus den Landesverbänden und Vereinen ist gehört worden und das rechtliche Konstrukt der Digitalen Mitgliederverwaltung (ehemals: Digitaler JudoPass) ist noch einmal entsprechend der Wünsche der Nutzer überarbeitet worden.



Momentan liegt dieser Entwurf bei der Datenschutzbehörde Hessen (Zuständig nach Sitz des DJB in Frankfurt/ Main), die ihn überprüft und eine rechtliche Empfehlung dazu herausgeben wird.

Durch die Aufarbeitung verschiebt sich auch die Gesamt-Umstellung vom 30.06.2024 auf ein späteres Datum in 2024. Sobald ein Termin konkretisiert werden kann, wird dieser natürlich sofort bekanntgegeben.

Alle Landesverbände und Vereine die bisher schon mit der Digitalen Mitgliederverwaltung arbeiten, können dies natürlich weiterhin nach eigenem Ermessen machen. Die Bereitstellung einiger Features wird sich aber verschieben.